



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

El portavoz municipal declara que los gastos en restaurantes, hoteles y relaciones públicas, que en el mes de septiembre era de 47.000 euros, ahora ya se eleva a 80.000 euros.

El presidente local del PP Enrique Chaler, acompañado de todo el grupo municipal, comparece ante el juzgado

Vinaròs 04-12-08

04-12-2008.- El presidente local del PP, Enrique Chaler, compareció ayer en el juzgado de Primera Instancia e Instrucción nº 1, para prestar declaración por un artículo de opinión publicado en el semanario municipal Vinaròs de fecha 6 de septiembre de 2008, después que Jorge Romeu Llorach y Javier Balada Ortega presentaran una demanda para identificar la persona o personas responsables de la información que se transcribe en el semanario cuyo contenido fue el que sigue:
47.000 € en restaurantes

Romeu y Balada se han gastado 47000 € en restaurantes en los últimos 12 meses. Comidas y Cenas, pasteles y hoteles. Casi 8 millones de pesetas que se han "comido" de las arcas municipales sin dar ninguna explicación. ¿Nos dirán algún día los sibaritas Romeu y Balada en qué se gastan el dinero de todos los vinarocenses?.

Hay que recordar que el 1 de septiembre el Partido Popular de Vinaròs presentó en el registro de entrada del consistorio 90 instancias para solicitar copias de las facturas de restaurantes, pastelerías y hoteles que el equipo de gobierno ha aprobado en las Juntas de Gobierno durante este año de legislatura y que suman más de 47.000 euros. En aquella ocasión la edila popular Mar Medina afirmó que "tras la negativa del PSOE y PVI a la transparencia y a la explicación del modo de gestión de los recursos económicos de todos los vinarocenses, no nos queda otra opción que presentar estas instancias para acceder a la información que nos niegan". Medina lamentó que "en un momento de crisis como el actual, Romeu y Balada despilfarran 47.000 euros en restaurantes y no aclaren con quién y el porqué. El dinero de todos los vinarocenses debe servir para alguna cosa de más provecho que para alimentar a nuestros gobernantes sin ningún resultado visible a cambio". El PP apuesta "por reducir de forma drástica todos estos gastos que impiden que los recursos se destinen a las necesidades reales y sociales de la localidad".

A la salida del juzgado, el portavoz municipal, Juan Bautista Juan, se lamentó de que tanto Romeu como Balada estuvieran "obstinados en ver al PP en el Juzgado para intentar acallar sus críticas" Juan indicó que la cifra de los gastos en restaurantes, hoteles y relaciones públicas, que en el mes de septiembre era de 47.000 euros, ahora ya era de 80.000 euros.